

GrapeSEED 保護者の皆さん

レッスン再開について

GrapeSEED を受講されているご家庭の皆さんには、日頃より SUI の教育理念にご理解とご協力を賜り、こころより感謝申し上げます。

緊急事態宣言の延長により、幼稚園、小学校などが 5 月末までお休みになりました。英語塾として運営している SUI International Academy も、国の休業要請の対象となっているため、休講を余儀なくされております。この長いトンネルから完全に出ることができるのは、当分先の事でしょう。政府も「新しい生活様式」の定着を促しています。

このような状況下で、私たちの教育をどのように進めていけば良いかと考え、Academy としての今後のレッスンについて決定したことをここにお知らせします。

Academy では、3 月の休講にともない自宅での REP、4 月 5 月の休講においては自主学习ビデオの配信で、REP と自主学习ビデオでの学びをお願いしてきました。

6 月は幼稚園、学校も徐々に通常の登園登校スタイルへと戻していく方向だと思えます。しかし、Academy での通常の学びのスタイルで安全を確保することは、まだできないと考えています。

ご存知の通り、GrapeSEED のクラスは多いクラスで 12 名の子どもたちがお部屋で過ごします。また、1 つのレッスン時間帯には、50 名以上の子どもたちが一斉に集まります。このことから、やはり子どもたちと先生、なおび幼稚園の皆さんの確かな安全を確保することは、まだ難しい時期です。

また、今週、お教室をお借りしているなおび幼稚園の園長先生より、「当面、お互いの安全のために、教室を使用するのは控えてほしい」というお話しを頂きました。

以上のような状況で、通常レッスンを開催することはまだできない状況です。しかし、これ以上、ご家庭に学びのすべてのお手伝いをさせるわけにはいきません。長いおやすみの続いた今必要なのは、声を出して楽しみ学び、先生の生の英語を聞く双方向の授業です。そこで、Academy では 6 月より、レッスンをオンラインレッスンで再開するという結論に至りました。

GrapeSEED の学びの特徴は、オンスクールでの生きた学びです。オンラインレッスンを行うにあ

たっては、様々なご心配もあるかと思えます。
下記は、今、私たちよりお答えできる回答です。

●オンラインレッスンの為のプランはできているのか

オンラインレッスンについては、GrapeSEED 本部も、実際のクラスのようにレッスンを進めるための教え方、進め方、注意すべきことなどを、全世界の導入学園と話しあい、オンラインレッスンのための Teaching style をリリースしています。これは、自主学习ビデオのリリースと同様に進めていたプロジェクトで、現在、たくさんの学園がオンラインレッスンに切り替えることを進めている為、本格的にリリースをしました。

通常の授業に戻ったときに、いままでと変わらず成長を確認することができる「生きた学び」をオンラインでも行っていきます。

SUI の先生たちも Manager の Jordan 先生がリーダーとなり、本格的なトレーニングに入っています。

●オンラインレッスンを受講する環境について

オンラインレッスンを受講するための十分な環境については、各ご家庭で様々であることは承知しております。

しかし、オンラインレッスンを受講するには PC・タブレットが必要になります。

子どもたちに楽しい学びの時間を過ごしてもらいたいです。どうぞ、ご家庭でも環境を整えて頂きますよう、ご協力を切にお願い致します。

●Academy の環境について

今まで使用してきた教室には、オンラインの設備はありません。オンラインレッスンに必要なインターネットについては、なおび幼稚園の回線に、私たちの用意する新規の機器をつなぎインターネットを使用することはできますが、1階と2階という距離もありスムーズなレッスンができません。その為、Academy で新規に光回線を契約し、工事することになりました。加えて各クラスに、PC とモニターを準備しました。なおび幼稚園よりお話を頂いてから、すぐに準備には取り掛かりましたが、現在、NTT の工事を待っている状況です。

●いつまでオンラインレッスンが続くのか

これについては、新型コロナウイルス感染症における今後の状況、お借りしているなおび幼稚園の考え方など、すべてを鑑み、その時に一番必要な判断をしていくこととなります。

●クラスや時間はどうなるのか

今年度、郵送でお知らせした時間とクラスを、そのままオンラインレッスンでも採用していく予定です。(いくつかのクラスは変更します)

●先生はどこで指導するのか

なおび幼稚園には、感染対策をしっかりと行い先生のみ入ることを許可して頂きました。先生は各クラスで画面に向かって、全担当クラスを指導します。

GrapeSEED は、多くのマテリアルを使って、子どもたちの興味を集中に変えていきます。このことはオンラインでも変わりません。先生たちは、変わりなく必要なマテリアルを授業の中で使っていきます。そのためにも、教室のあるなおび幼稚園で行うことが必要です。

このお休みの中、自主学习ビデオで学んだ内容もあります。その学びも確認しながら、できるだけレッスンの時間が楽しい学びの時間になるよう、工夫していきます。

最初は様々な問題も出てくるかもしれませんが、しかし、これは必ず解決すると信じています。

現在、SUI のグループ校である Sui International Preschool の Preschool(2 歳)~Afterschool Class(小学生)はすでに、オンラインクラスを行っています。1 回目より 2 回目、2 回目より 3 回目と、徐々に発言も多くなり、うまくその場面を使いこなし、楽しんでいる子どもたちがいます。

子どもはすごい！これが率直な思いです。

GrapeSEED も、その一步を踏み出しチャレンジしていきたいと思います。

オンラインレッスンをひとつの学びの手段として利用していくことについて、どうぞ、ご家庭のご理解とご協力をお願い申し上げます。

ご不安なことや質問等、ご相談ください。一緒に考えていければ幸いです。

そして、私達と一緒に新しい学びと学びの継続をスタートさせてください。

一番の願いは、早く通常のレッスンで子どもたちの美しい笑顔と共に、楽しい学びをおこないたいという思いです。しかし、現状の中で今出せる最大限のチカラを出して進めていくことが、今私達ができることです。ご家庭の皆様にはご不便をおかけしますが、どうぞ、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

SUI International Academy
Director Mitsuyo Arahata /荒畑光世